



EDUCACIÓN UNIVERSIDAD

La UVa ha ingresado este curso cinco millones más por el incremento de tasas

Ha percibido 28,2 millones de euros por este concepto frente a los 23,2 del pasado año

SORIA. La Universidad de Valladolid (UVa) ha ingresado este curso cinco millones de euros más tras el incremento de tasas aplicado por la Junta de Castilla y León en todas las universidades públicas de la Comunidad tras la recomendación del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. La UVa en su conjunto (es decir, los cuatro campus) ha percibido por este concepto un total de 28,2 millones mientras el pasado ejercicio la cifra se limitaba a los 23,2 millones. El aumento en términos porcentuales es superior al 21%.

Según el proyecto de presupuestos de la institución académica relativo a 2012, en el capítulo de los precios públicos se añaden los ingresos por prestación de otros servicios (5,3 millones), la

venta de bienes (100.000 euros), los reintegros de operaciones corrientes (75.000 euros) y otros ingresos por valor de 1,6 millones. El montante asciende a 35,3 millones de euros frente a los 31 millones del pasado ejercicio.

El mencionado capítulo supone el 19,22% del total de los ingresos anuales que obtiene la UVa. Las transferencias de capital (destinado a inversiones) suman 18,6 millones en 2012 (casi 20 millones en 2011) y representan el 10,15%. Los activos financieros (dos millones), los pasivos financieros (un millón) y los ingresos patrimoniales (238.000 euros) tienen un peso por debajo del 2%.

La mayor fuente de ingresos de la UVa son las transferencias corrientes, fundamentalmente de las

administraciones públicas. Este capítulo supone el casi el 69% del total de ingresos. Concretamente 126,5 millones si bien las cuentas anteriores sumaban 141 millones. De estos 126,5 millones, casi 120 los 'pone' la Junta de Castilla y León, principal sustentador de las universidades públicas de la región. Su aportación en 2011 superó los 134 millones. El Gobierno central aporta un millón de euros (1,5 el pasado año) mientras la cantidad de las empresas privadas cae de tres millones a dos y medio.

Aumentos hasta el 182%

Los incrementos en los precios del crédito han sido abultados. En algunos casos el aumento supera el 182%. Por ejemplo, en los grados de Filología Moderna, Derecho y

Lengua y Literatura el coste de la primera y segunda matrícula se ha elevado más de un 50%, la tercera un 103% y la cuarta un 182%.

El precio del crédito en primera matrícula ha crecido de media en la región un 37,31%. Para la segunda se establece en un 37,32% mientras para la tercera asciende hasta el 85,53% y la cuarta se cifra en el 156,89%. ¿Qué quieren decir estos datos? Pues que por ejemplo el estudiante de Educación Infantil del Campus Duques de Soria que se matricule por cuarta vez de una asignatura de seis créditos (es lo más habitual) pagará a partir de este curso 529,2 euros por una sola materia. Antes de la reforma tarifaria abonaba 199,92 euros. Un incremento del 164,71%.

ÓSCAR ESTEBAN SANZ

OTROS GASTOS IMPUESTOS

- **Tarjeta de identidad:** Cada estudiante de nuevo ingreso abona 11,89 euros al expedirla.

- **Apertura de expediente:** 32,16 euros el estudiante de nuevo ingreso en la titulación.

- **Traslado de expediente:** 32,16 euros para el estudiante que decida cambiar de estudios junto con los demás precios de la matrícula.

- **Certificaciones académicas de acceso:** 32,16 euros los que se matriculen por primera vez en la UVa y hayan realizado la PAU en la UVa.

- **Evaluación del expediente:** Para el acceso por reconocimiento de estudios extranjeros se abonan 206 euros.

- **Gastos generales de administración:** 15 euros.

- **Seguro Escolar:** 1,12 euros todos los menores de 28 años.